

建通新聞（2019年6月13日付3面掲載）

【オリコンHDが定例会 「個」「競争力」「連携」強化へ】

オリコンHDが定例会

「個」「競争力」「連携」強化へ

オリエンタルコンサル
タンスホールディングス
（野崎秀則代表取締役社
長）は、このほど「第25
回オリエンタルコンサル
タンスホールディングス
定例会」を開き、プロジ
ェクトを通じて得た成果
や、技術者としての気付
きなどを発表した。

この会は、同社がビジ



質疑応答を通して、知
見や気付きを交換した

ョン・2025年中期経
営計画で強化方針として
掲げている「個の強化」
「国内外市場の競争力強
化」「連携の強化」を一
グループの全社が一丸と
なって推進するための場
と位置付けているもの
で、TV会議システムや
インターネットで全国20
カ所余りの拠点と中継。
グループ各社から多数の
役員が参加した。
今回はグループ企業6
社の技術者が、プロジェ
クトを通じて得た成果や
気付きをそれぞれ発表。
プレゼンターは参加者と

の質疑応答も行い、お互
いの知見を交換し合っ
た。

発表内容に対するイン
ターネット投票も行い、
最優秀賞には地域創生の
視点から「前橋道の駅事
業化検討PJ」をテーマ
に発表した武藤由華さん
（オリエンタルコンサル
タンス）を選んだ。

青木滋取締役事業戦略
担当が発表内容を講評。
「二層の技術の高度化、
総合化に努め、国内外の
多様なフィールドで次の
展開に向けて事業拡大を
進めてほしい」と話し、
発表者全員の一層の成長
と活躍に期待を示した。